
１番　柴　山　　恭　子　議員  ４番　鹿　毛　　哲　也　議員

１．教科書採択について  １．上下水道について

  (1) 結果とそれにいたる議論の内容    (1) 上水道の計画について

２．千代丸・堤線について    (2) 上水道設備の耐震構造について

  (1) 進捗状況    (3) 浄水場の耐震構造について

３．甘木公園について    (4) 下水道設備の耐震構造について

  (1) 活性化へ向けての思い  ２．収納対策について

４．成年後見制度について    (1) 収納対策の進捗状況について

  (1) 取り組みについて    (2) 今後の見通しについて

 ３．官公需契約について

   (1) 「官公需についての中小企業の受注の確保に関

　 　　する法律」について

２番　田　中　　哲　也　議員    (2) 指名願提出後の辞退について

１．市長ビジョン６ 誰もが訪れたくなるまち「朝倉」

　　とは

 ５番　浅　尾　　静　二　議員

 １．公共交通拠点について

   (1) 甘木中央バス停と周辺開発について

～　　昼　　食　　～    (2) 甘木鉄道駅周辺について

 ２．総合窓口（ワンストップサービス）について

   (1) どのような住民サービスの向上になるのか

   (2) 正面玄関横の別棟を市内情報発信に活用できな

３番　桑　野　　博　明　議員 　　　 いか

１．ワンストップサービスについて

  (1) 具体的受付体制は

　(2) おもてなし精神について

２．財政計画について

  (1) 合併優遇のある時期までの

３．朝倉市の魅力について

  (1) 魅力の活用（観光・特産品等）

　(2) 魅力の発信（ホームページ・営業部隊等）

　 　 定住人口・交流人口を増やすために

４．機構改革について

  (1) 行財政改革と住民サービス向上を同時に達成す

　　　るための組織に朝倉市役所はなっているのか
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※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前１０時から始まります。



１番　田　中　　保　光　議員  ４番　冨　田　　栄　一　議員

１．活力ある住み良い朝倉市づくりについて  １．観光と産業について

　(1) 災害に対応できるまちづくりの取り組みについ 　 (1) 観光政策の具体的な進め方について

  　　て 　 (2) コンサルタントと政策決定について

  (2) 人口増加対策の取り組みについて

  (3) 今後の財政運営計画について

 ５番　村　上　　百合子　議員

２番　中　島　　秀　樹　議員   １．教育行政について

    (1) 学校での温暖化・熱中症対策について

１．公共交通機関の拠点整備について  　 (2) 学校・教室の空調機器整備について

　(1) 朝倉市の玄関口はどこか 　　 ①扇風機設置による子どもたちの健康保全と集中

　(2) 朝倉市の中心部はどこか 　　　 力アップを

２．１人世帯の増加について   　(3) 公立施設の防災機能について

　(1) 婚活について 　　 ①学校教育授業の中での防災訓練

　(2) 朝倉市民の幸福度について 　　 ②運動会競技での取り組みについて

３．職員のヤル気の醸成について 　  (4) 食育と学校給食について

　(1) 人事評価システムの導入について 　  (5) 弁当の日の取り組みについて

　(2) 人事ローテーションについて   　(6) ランチルームの取り組みについて

　(3) 外部からの人材登用について   ２．朝農跡地利用構想について

　(4) 女性職員の機会平等について 　  (1) 市の基本計画について

　　 ①県有地一般購入後の進捗状況について

　　 ②誰もが安心して訪れたくなる新庁舎建設につい

　　 　て

  ３．親と子と孫が共に暮らせる朝倉市について

～　　昼　　食　　～ 　  (1) 若者は朝倉市で暮らせると考えているか

　  (2) 住みよいまちづくりの課題は何か

３番　堀　尾　　俊　浩　議員

１．教育行政について

  (1) 朝倉市教育施策要綱について

  (2) 少子化に伴う朝倉市の小学校、中学校の再編に

  　　ついて

２．有害鳥獣について

  (1) 朝倉市内の有害鳥獣による農作物等の被害状況

   　 と市の対策について

  (2) 処分施設の設置について

３．市のシンクタンク設置について

  (1) 行政の政策能力を高め有効な施策を執行してい

    　く組織の検討

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前１０時から始まります。

平成２３年１２月定例会　一般質問通告事項　１２月１２日（月）



１番　稲　富　　一　實　議員  ３番　大　庭　　きみ子　議員

１．農政施策について  １．朝農跡地活用計画について

  (1) 朝倉市の農業政策の考え方について  　(1) 進捗状況について

  (2) 農業の現状について  　(2) 今後の体制とスケジュールについて

 （3）生産性の上がらない農地の農振除外はできない  　(3) これからの展望について

 　　 のか 　　　「食と農・市民の健康と安心・安全を守るため

  (4) 取水源（施設）の現状と保全に向けた取り組み 　　　 に」

　　　について 　　 ①グリーンテクノセンターを活用して、予防医学

  (5) 農業の活性化に対する取り組みについて 　　　 センターの設置

２．下水道事業について 　　 ②防災機能を備えた総合体育施設の整備

　(1) 事業の進捗状況について  ２．障害者福祉政策について

 　(1) 障害者福祉計画のめざす福祉像はなにか

　　　　・２期計画の目標数値は達成されたのか

２番　平　田　　悌　子　議員  　(2) 障害者に安心できる受け皿とサービスをどう提

　　　 供するのか

１．朝倉市が誇るもの、特徴ある施策について問う  　　　・地域生活支援センターの充実と強化について

  (1) 市長による朝倉市の紹介について

  (2) 交流人口を増やすため、農産品等を売るための

  　　ＰＲ活動をどこで、どのように行っているか。

２．安心して出歩けるまちづくりについて

  (1) 公衆トイレの設置に関して、朝倉市の地理的状

  　　況や、人の動きからの検討を行っているか。  ４番　実　藤　　輝　夫　議員

  (2) 甘木小学校児童のための歩道橋の維持、管理、

　　　実態について  １．行財政改革について

　　　・手すりの高さ　・滑り止めの劣化　・壁板の    (1) 高額療養費未請求問題について

　　　破れなど    (2) 朝倉市行政改革プランについて

３．障がいをもつ学童・生徒が安心して入園・入学

　　できる幼稚園・保育所、小中学校、高校にする

　　ために

  (1) 幼、保、小、中、高校の連携の実態は  ５番　草　場　　重　正　議員

  (2) 入園・入学前の児童・保護者と小、中、高校と

  　　の関係についての実態をどのように把握してい  １．教育行政について

　　　るか    (1) 教科書選定について

  (3) 幼児・就学前の健康指導を行っている保健師と

　　　教育委員会・学校教育課との連絡会は行われて

  　　いるか

  (4) 保護者が児童の情報を伝達する手段（ノートな

　　　ど）の必要性について

～　　昼　　食　　～

平成２３年１２月定例会　一般質問通告事項　１２月１３日（火）

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前１０時から始まります。



１番　今　福　　勝　義　議員

１．水源地域の振興について

  (1) 旧畜産団地の購入経過について（都市圏の負担

 　　 ・協力呼びかけ）

  (2) 旧畜産団地の整備計画について

  (3) 福岡都市圏等の水使用状況（取水している全ダ

  　　ム別）

  (4) 高木・上秋月の振興策の進捗状況について

  (5) 佐田川の非灌漑期の流量について（今年度１０

 　　 月～１１月は多く感じた）

  (6) 寺内導水路の使用について（小石原川→佐田川

  　  →筑後大堰→福岡都市圏へ送水できないのか）

２．山森フェスタの開催について

  (1) 福岡市水道水源かん養事業基金

  (2) 実施期間（何年間実施したのか・止めた理由）

  (3) 植林事業に関する都市圏との交流及び植林樹木

　 　 の種類について

３．下水道事業の見直しについて

  (1) 事業進捗状況について（主に堤排水路へ流入地

  　　区の工期）

  (2) 今後の事業計画について（合併浄化槽処理区へ

 　　 の対応）

４．環境整備事業の継続について

  (1) 今までの経過及び今後の事業計画

平成２３年１２月定例会　一般質問通告事項　１２月１４日（水）

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前１０時から始まります。


